



Gemeinderatssitzung vom 21. November 2022

Anmerkung:

Die detaillierten Gemeinderatsprotokolle sind nicht öffentlich und es handelt sich bei den vorliegenden Mitteilungen nicht um Protokollauszüge. Der Geschäftsinhalt wird nicht vollumfänglich publiziert, sondern jeweils inhaltlich wiedergegeben. Es werden nur Mitteilungen publiziert, welche keinen überwiegenden öffentlichen oder privaten Interessen entgegenstehen (Art. 27 ff Informationsgesetz).

Organisation und Betrieb Notfalltreffpunkt

In der Froburg befindet sich der Notfalltreffpunkt für die Gemeinden Attiswil und Wiedlisbach. Der Notfalltreffpunkt wurde anfangs des Jahres in Betrieb genommen. Der Gemeinderat hat nun die Organisation für den Notfalltreffpunkt genehmigt.

Finanzplan 2023 bis 2027

Der Gemeinderat hat den Finanzplan 2023 bis 2027 auf Antrag der Finanzkommission geprüft und genehmigt.

Renaturierung Brüggbach bei Walki, Verpflichtungskredit

Für die Renaturierung des Brüggbachs hat der Gemeinderat einen Verpflichtungskredit gesprochen. Zur Kreditgenehmigung kann das fakultative Referendum ergriffen werden. Die entsprechende Publikation erfolgt im Anzeiger Oberaargau.

Kantonaler Richtplan, Vernehmlassung und öffentliche Mitwirkung Richtplananpassungen '22

Der Gemeinderat hat die Unterlagen zur Anpassung des Kantonalen Richtplans '22 geprüft und entschieden, auf eine Eingabe zu verzichten, da Wiedlisbach nur am Rande von der Richtplananpassung betroffen ist.

Feuerwehrkommission Feuerwehr Jurasüdfuss, Wahl neues Mitglied

Der Gemeinderat hat Ruchti Patrick ab 01. Januar 2023 als Mitglied der Feuerwehrkommission gewählt.

Bussen Feuerwehr Jurasüdfuss

Der Gemeinderat hat die Bussen betreffend unentschuldigtem Fernbleiben am Rekrutierungsabend auf Antrag der Feuerwehr Jurasüdfuss beschlossen und verfügt.

Kulturkommission, Wahl neues Mitglied

Der Gemeinderat hat ein neues Mitglied für die Kulturkommission gewählt. Stettler Cornelia wird per sofort für die Kommission tätig sein. Die aktuellen Behördenmitglieder sind unter www.wiedlisbach.ch Rubrik Behörden zu finden.

Gemeindeverband Alterszentrum Jurablick, Wahl neue Delegierte

Infolge Wahl der bisherigen Delegierten, Mühlemann Esther, in den Vorstand des Gemeindeverbands Alterszentrum Jurablick wurde Reber Cornelia als neue Delegierte gewählt.

Es wurde ein Baugesuch behandelt, welches in die Kompetenz des Gemeinderats fällt.

Der Gemeinderat